

BAB V

PENUTUP

A. SIMPULAN

Kampung Budaya Cikawung merupakan salah satu Kampung di ujung selatan Kabupaten Sukabumi yang kaya akan potensi alam dan budaya. Kampung ini dikembangkan sebagai tujuan wisata edukasi dan wisata budaya bagi para wisatawan baik domestic maupun mancanegara. Sejak tahun 2018 Kampung ini berbenah menjadi Kampung budaya dan diminati oleh banyak wisatawan dengan konsep Community Based Tourism (CBT), yang memiliki kesenian tradisi yang dilestarikan dengan baik. Namun sampai saat ini Kampung Budaya Cikawung belum diakui secara resmi oleh Dinas Pariwisata Kabupaten Sukabumi, dan ini menjadi salah satu kendala dalam mengembangkan Kampung budaya Cikawung.

Kampung Budaya Cikawung memiliki beragam kesenian tradisi seperti Kesenian Beladiri Pencak Silat, Kesenian Angklung Buncis, Kesenian Karawitan Pengrawit Wayang dan beberapa peninggalan pendahulu seperti Keris, Golok dll. Di Kampung Cikawung wisatawan bisa tinggal atau Live in di rumah warga dan merasakan langsung pengalaman menjadi warga Kampung Cikawung. Selama Live in wisatawan mengikuti setiap aktivitas dan kegiatan yang diadakan oleh Kampung Cikawung. Salah satu kegiatan yang diikuti adalah ritual tradisi ngabumbang, seren taun, beladiri pencak silat dll.

Dampak positif yang didapatkan oleh Kampung Cikawung yaitu meningkatnya stabilitas perekonomian masyarakat berkat wisatawan yang berkunjung, serta semakin kuatnya nilai-nilai budaya dan kearifan lokal di Kampung Cikawung. Namun di era pandemic Covid 19 menyebabkan berkurangnya kunjungan wisatawan yang berdampak kepada ekonomi serta social masyarakat Kampung Cikawung. Untuk mendukung pengembangan Kampung Cikawung, pemerintah bersama dengan dinas pariwisata diharapkan dapat memberi dukungan yang baik dalam segi pendanaan maupun pendampingan. Sehingga Kampung Cikawung bisa lebih dikenal, semakin maju dan menjadi tujuan wisata budaya di Kabupaten Sukabumi.

B. SARAN

Berdasarkan hasil penelitian, penulis memberikan beberapa saran yang bisa bermanfaat kepada pengembangan Kampung budaya Cikawung

1. Hendaknya pengelola bersama dengan pemerintah serta Dinas Pariwisata berkoordinasi dengan baik untuk menetapkan dan meresmikan Kampung budaya Cikawung
2. Menyempurnakan aksesibilitas menuju Kampung budaya Cikawung
3. Hendaknya tetap menjaga dan melestarikan kesenian tradisi yang ada di Kampung Budaya Cikawun sebagai warisan budaya kepada generasi muda di masa depan.

4. Meningkatkan promosi serta informasi mengenai Kampung budaya Cikawung di berbagai platform social media
5. Meningkatkan kualitas SDM yang ada agar mampu mengembangkan Kampung Budaya Cikawung menjadi Kampung Budaya unggulan di Kabupaten Sukabumi.